

L'HARMONISATION QUANTIQUE EN VOUS (Comment faire fondre l'ego dans la Conscience)

TRANSMIS PAR ARWEN de LA REAULT
Sous la dictée inspirante de Jeshua



A vous, qui êtes en Chemin, mes Frères et Sœurs de la Terre,

Jeshua, votre Frère de toujours, nous a dit : « je ne suis pas venu vous apporter la Paix, mais le glaive pour que vous vous coupiez intérieurement des énergies sombres qui vous habitent et imprègnent la mémoire de vos blessures... »

Vous n'êtes pas fautifs de mal réagir, vous êtes justes très blessés.

Le soin quantique est un processus qui engage sur des voies insoupçonnées par la personne qui le reçoit.

Il ne s'agit pas d'apprendre, ou d'écouter de beaux discours, de respecter de belles théories, ou encore de s'enorgueillir d'avoir pratiqué telle ou telle formation avec tel ou tel grand nom du milieu dit spirituel...

Non mes Amis, la déprogrammation quantique des distorsions vécues dans les fréquences inférieures, ne vous apprend rien que vous ayez à méditer chaque jour, pour atteindre un but que le plus souvent, seul votre mental s'est fixé.

La Connaissance quantique ouvre des portes débouchant sur vos boîtes de Pandore personnelles. **L'une après l'autre, vous poussez ces portes, à condition d'être animés de la Flamme qui brûle tout ce qui entrave la vision de la Vérité.** C'est précisément là, que l'être humain recule ! C'est là qu'il se sent rebuté, c'est là qu'il s'emporte et invective. Car c'est là qu'il doit systématiquement remettre en question ce qu'il croyait savoir, ce qu'il avait appris, ce qu'il avait conclu, en suivant parfois des préceptes de spiritualité surfaite, mais très attractifs et particulièrement incitants à poursuivre dans la voie d'une vie bien réglée selon les normes d'une supposée plénitude spirituelle. Bien qu'en l'absence de discernement ou de conviction individuelle, vous avez suivi, puisque ces deux substantifs sont habilement escamotés.

Les révélations font renâcler bien des personnes qui n'ont pas encore développé le taux vibratoire suffisant pour saisir ce que l'Infini leur montre, et par conséquent, ne captent pas le sens réel de l'approfondissement nécessaire.

Un peu comme si l'on enseignait la philosophie à un enfant de 8 ans, sous prétexte qu'il sait lire, écrire et parler... L'enfant comparera ce qu'il entend avec les capacités de son âge, il essaiera de comparer à ce qu'il apprend au cours élémentaire, et puis, tournera en dérision ou en réfutation les propos qui dépassent son entendement.

Beaucoup croient avoir compris, beaucoup croient détenir les secrets de la spiritualité, beaucoup se cantonnent dans ce qui leur a été raconté au sujet de l'Invisible, beaucoup affirment être sur le bon Chemin, mais moi Jeshua, votre Frère de toujours, je vous le dis, si vous êtes de ceux-là, vous vous trompez grandement.

Si vous refusez ces conseils, si vous négligez au moins le fait d'y réfléchir, sachez bien que vous nourrissez encore l'ego qui, en vous, ne veut pas s'effacer, sachez aussi que vous vous éloignez de la Vérité et du Nouveau Monde. Mais ce choix vous appartient pleinement et nul autre que vous n'est autorisé à inverser la vapeur !

Lorsque l'Être s'éveille, l'Âme communique au corps l'état de sa souffrance. Celle de ne pas trouver dans la matière, les éléments, les contextes, les moyens suffisants pour entrer en concordance avec son Aspiration à Œuvrer dans la Pureté, la Lumière, l'Amour créateur libre.

Pour pouvoir vous Aimer et vous Honorer, n'omettez jamais d'aller chercher la substance d'Amour au plus profond de vous-même. **Vous êtes l'Esprit de Lumière devenant chaque jour, plus Puissant et plus Complet, si tel est votre But !**

Vous devez aller vers l'abandon total, illustrer vraiment la Conscience divine que vous Êtes.

Qu'est-ce qui vous empêche de le faire ? L'ego

Votre âme vous a choisi et elle continue de tout choisir pour vous à moins que vous ne l'en empêchiez en pensant de façon linéaire. **Votre âme choisi en fonction de son évolution, pas celle de votre personnalité égoïque.**

D'où la nécessité de faire croître votre Foi, votre Confiance en l'Âme qui sait ! Si vous ne pouvez pas faire ce lâcher-prise absolu, vous ne pourrez que traverser ce qui s'en vient qu'en souffrant, car vous continuerez à vous accrocher, à résister...

L'éveil n'est pas un chemin pour les indécis, les suspicieux, ceux qui se défendent car ils ont peur et cherchent des protections artificielles à l'extérieur d'eux-mêmes.

Vous serez humiliés, chahutés, terrassés, brassés. Beaucoup, souvent, autant de fois que nécessaire, jusqu'à ce que vous parveniez spontanément à illuminer de votre propre Lumière, toutes les scories mentales, émotionnelles et énergétiques que vous avez accumulées en votre ego, tout ce qui vous obstruait la perception inéquivoque du Flux divin qui vous anime sans interruption.

Ce que vous pensiez connaître, ce qui vous faisait vous battre au nom de vos croyances, de vos certitudes, au nom des preuves que soi-disant, le passé vous avait démontré, tout cela se dissoudra, des milliers de fois dans le néant. Vous laissant tristes, confus, hébétés, perdus, désespérés....

Quand le cerveau se sent perdu, il cherche instinctivement à enfermer la nouvelle sensation dans un fichier dont il ne dispose pas encore.

Les plus belles expériences de toute une vie, sembleront s'écrouler, sans préavis.

Vous devrez recommencer encore et encore et encore, mais différemment, sur l'élan d'une fréquence supérieure.

Vous devrez affronter vos peurs les plus profondes, les ténèbres de vos nuits intérieures, celles qui ont terrorisé votre enfance, pour ne parler que de cette vie !

Vous serez amenés à vous projeter dans les lieux où rampent les créatures du mal, là où règnent la boue et le gluant.

Vous serez absorbés par des réservoirs de chagrin dont vous ignoriez l'existence.

Certains jours, le sol s'ouvrira sous vos pieds, vous avalera et vous repropulsera avec violence dans des territoires inhospitaliers. Vous dévalerez des pentes interminables, vous serez laminés

par des douleurs envahissantes que seul l'Amour pour vous-même peut calmer et guérir. Mais avant de le comprendre, vous vous accrocherez à tout ce qui passe pour ne pas tomber plus bas, et pourtant, vous chuterez quand même.

Vous remonterez, pied à pied, brin à brin... Et vous retomberez encore, cependant, vous ne saurez toujours pas qui vous Êtes, car cette Connaissance-là, ne s'acquière pas avec les raisonnements ou les gestes. Elle EST, aussi permanente et indestructible que la Lumière de la Source de toute Vie. Elle ne peut vous empêcher de vous débattre dans votre ignorance d'Elle, Elle attend que vous preniez Conscience de cette Vérité immuable : vous Êtes ELLE !

Vous entrez dans l'illusion que vous avez franchi les obstacles et que c'est la fin du chemin d'apprentissage, cependant vous constaterez que vous n'en étiez qu'au début.

Vous aurez envie d'abandonner ou même de quitter ce monde, pensant n'avoir fait aucun progrès. Ça, c'est l'ombre, encore en vous présente qui, en vous quittant, tentera de vous persuader que la Lumière ne peut pas gagner et que vous n'avez aucun moyen d'échapper à la matrice, quoi que vous fassiez ! Cette version est la caractéristique première de la manipulation perverse qui tapisse la matrice involutive.

Ne prêtez aucune attention à ces tentatives affligeantes et misérables de la non-Lumière, pour vous décourager jusqu'au dernier moment. N'écoutez pas, car vous êtes en train de vous affranchir, vous êtes en train d'échapper à l'ombre, de vous délivrer vous-même des geôles sordides de la conscience de masse.

Vous êtes en train de démanteler, de déprogrammer, des désenfouir des milliards de particules construites ou implantées dans la distorsion archontique.

Le conditionnement fondé sur la peur, la douleur, la dépendance, l'impuissance, le manque se liquéfie dans le Soleil central, et vous rencontrez la Vie à l'état pur.

Vous revenez au point zéro, à l'Essence originelle depuis Laquelle vous avez été conçus.

Cela n'a rien à voir avec la spiritualité qui vous a été bradée.

Les choses ne s'organisent pas comme elles vous avaient été apprises, suggérées ou prédites.

Les voix de la peur, de l'indignité et du doute sont peut-être encore un peu actives, mais vous êtes plus forts qu'elles maintenant, parce que vous savez qui vous Êtes et que l'on ne peut continuer à tromper, que ceux qui l'ignorent.

Vous n'êtes jamais abandonnés par la Vie, car vous Êtes la Vie, et même si vous deviez retomber au sous-sol, vous êtes intégralement soutenus par des forces d'Amour dont vous n'étiez éloignés dans l'illusion de l'ego.

Vous n'avez jamais quitté le Chemin, à vrai dire, car vous Êtes le Chemin, vous Êtes la Voie de la Lumière.

Le Chemin se crée sous vos pieds, dans chaque mouvement du Maintenant, se réjouissant de votre Voyage ascensionnel, vous célébrant exactement comme vous Êtes, car les échecs et les victoires n'ont jamais existé ailleurs que dans votre propre film.

Le meilleur vous est donné, dès que vous vous libérez de votre sentiment d'insuffisance et d'obéissance aux lois tridimensionnelles.

Revenez à la Conscience de votre Vérité, reprenez possession de votre Souveraineté divine et vous accèderez d'office à votre Puissance de manifestation créatrice, même au sein de la densité.

Probablement, vous aurez toujours l'impression d'être « attaqués » par l'ombre. C'est le **fonctionnement de l'ombre**. La conscience involutive a besoin de provoquer sur Terre, des situations qui forcent l'humanité à sombrer dans tous les sentiments de basses fréquence qui donnent du pouvoir et de l'importance aux énergies sombres. **IL est toujours question d'éteindre votre Lumière !**

Il est donc nécessaire que vous demeuriez dans votre plus haut Equilibre, car les ombres ne peuvent venir s'y risquer. Certes, elles essaieront toujours et encore car je le répète

c'est leur fonctionnement archaïque, mais si vous êtes dans la Lumière, elles ne pourront pas vous toucher.

Aujourd'hui, ceux qui ont franchi des paliers de Conscience suffisamment hauts, ne peuvent plus redescendre. On ne peut plus modifier réellement et profondément votre signature vibratoire, même si vous avez encore par moment, le sentiment d'être retombés et d'avoir vibré bas. L'ombre ne peut plus vous anéantir comme elle le fait chez ceux qui conservent leurs comportements ignorants, telles des personnes en état de séparation et d'obéissance manipulée aux systèmes en place.

Si vous avez bien compris qui vous êtes, vous pouvez envoyer de la Lumière à ce qui vous « attaque » vous n'avez pas à lutter ! La Lumière que vous émanez est la seule réponse et le seul bouclier possible.

Il faut le vibrer, pas le dire ou le penser comme un mantra, mais le propulser depuis le cœur. Cette lumière, dispersera immédiatement toute poussée de noirceur.

Vous serez mis en terrain pour cette expérience, au prorata de votre propre élévation de conscience.

Mais un jour, vous verrez que plus rien ne vous fera peur, vous resterez imperturbables devant n'importe quelle tentative contre vous ou contre la Vérité du monde.

Lorsque vous vous extirpez de la matrice, sachez bien que vous ne faites pas simplement une prise de conscience. Il ne suffit pas de prononcer des mots, ou de renverser mentalement des croyances, si tant est que vous ayez réellement déterminé la nature et l'ampleur de vos croyances erronées du passé.

Comprenez que vous traversez des couches sédimentaires millénaires d'archaïsmes, de matière putride, de violence perverse, de domination archontique, de torture psychique et charnelle volontaire etc... Vous les traversez comme le ver creuse un trou de sortie dans le bois lorsqu'il est mur pour s'envoler.

Vous ne pouvez vous arracher à cette compacité que dans la douleur ! Toutefois, cette douleur est sous votre contrôle et vous pouvez l'atténuer en n'oubliant jamais que vous êtes un Être multidimensionnel, un Être divin capable, Illimité, Lumineux et naturellement doté de tous les attributs nécessaires pour parvenir à extraire de la matrice involutive, ses racines sacrées.

Il ne s'agit donc pas de s'auto-proclamer spirituel, tout en persistant à ne pas regarder en face ce qui vous a tous enfoncés au plus profond de la dualité, sous ses formes les plus alambiquées et les plus corrompues.

Vous êtes des Êtres d'Énergie, et à ce titre, seule votre investigation énergétique pourra colmater les failles de vos corps subtils, avant que vous ne ressentiez les effets guérisseurs dans votre corps physique, votre corps chimie.

Vous ne pouvez pas prétendre à vous élever en dimension supérieure, si vous occultez ce passage obligé par la reconnaissance de votre état vibratoire.

Rien ne transite par la simple transformation du psychisme, rien !

Pourquoi ? Parce qu'il y a des blessures de l'Âme et elles ont commencé à se révéler dès votre naissance, dès votre chute dans la matière.

TEXTE ECRIT PAR ARWEN de LA REAULT déjà en 2013 (diffusé dans l'ALLIANCE ALCHIMIQUE » du 22 05 2023

Toute naissance équivaut au recommencement d'un véritable « big-bang ». Quelles que soient les épreuves à venir, nous ne vivrons jamais un traumatisme plus violent que cette étape qui nous propulse depuis l'Énergie d'omnipotence infinie, vers la densité de la matière.

Dès qu'il respire par ses propres moyens, le nourrisson ressent les effets de la compression de son état vibratoire illimité, par le carcan de la corporalité terrestre.

Il perçoit des sons, des formes et des énergies de basses extractions qui l'entourent en cherchant à l'engloutir dans un environnement étranger et hostile. Ce qui le terrifie d'autant plus qu'il n'a ni la conscience, ni le raisonnement, ni les mots pour analyser ce qui lui arrive.

Il prend peur, s'affole et pleure.

En constatant les réactions forcément toujours inadaptées des adultes à son chevet, le bébé réalise très vite que personne ne voit qui il est, personne ne comprend ce qui est en train de se vivre, personne ne peut l'aider.

Cette attitude est absolument naturelle. Tout parent a préalablement vécu cette même commotion, et continue à en exprimer les séquelles.

Il ne convient pas d'amalgamer l'incongruité de cette conduite avec une quelconque carence dans la qualité des soins, des sentiments ou de l'éducation prodiguée plus tard par les proches. Quoiqu'au sein de la plupart des familles, l'éducation et les modèles comportementaux confirmeront à l'enfant, la réalité de ce qu'il découvre dès les premières semaines.

A ce stade, s'empare alors de tout être humain sans aucune exception, un ressenti profond de solitude, d'impuissance, de petitesse face à un monde où tout est à découvrir sans « l'équipement » adéquat et dans lequel il faut coûte que coûte s'adapter, en vertu de l'instinct de défense pour la survie.

Le désarroi est comparable à celui d'un jeune enfant qu'on oublierait en plein désert.

Le bébé perçoit cela tel un abandon, une marque de rejet, l'indice de son insignifiance dans le monde où il est condamné à demeurer.

Une seule et même notion synthétise tous ces sentiments : le manque d'Amour.

Un ressenti qui permet de dire qu'aucun humain ne reçoit d'Amour véritable, hormis son facsimilé sous la forme des reproductions verbales et gestuelles convenues dans une époque donnée.

Durant sa vie entière l'être humain cherchera à combler cette carence, le plus souvent de façon maladroite et erronée, notamment en intervertissant la recherche de chaleur humaine provenant d'un sentiment vrai, avec celle des sensations tridimensionnelles que lui procure l'exercice de sa sexualité.

L'adulte peut nommer, décrypter, comprendre par l'élaboration cérébrale et intellectuelle. Le nourrisson lui, ne peut qu'enfouir ses ressentis au plus profond de lui-même, sans autre référence que celle d'une perception globale essentiellement cellulaire.

Il s'agit de la souffrance d'une Energie qui s'incarne, en n'ayant pour ce faire, pas d'autre alternative que celle d'impacter les cellules du corps qu'elle intègre, en y introduisant la vibration terrestre sous tous ses aspects (souffrance physique et émotionnelle, combat, compétition, labeur, illusion, déception etc.). Ce qui explique partiellement pourquoi, tout être humain vient au monde avec la 1ere vertèbre (l'atlas), décalée, jamais complètement enclenchée dans l'axe de la colonne vertébrale.

Les poussées de stress sont intenses et disproportionnées pour un organisme à peine né. L'ordre initial de constitution dans la trame cellulaire en est perturbé.

Tous les systèmes sont bousculés, à commencer par le plus prépondérant d'entre eux, celui qui détermine l'équilibre du corps : **le système endocrinien.**

Le système endocrinien est constitué de glandes disséminées dans l'organisme. Ces dernières développent des hormones agissant sur tout le métabolisme du corps.

De la juste orchestration de nos glandes endocrines, dépend l'état de notre santé sur tous les plans.

Mais il se trouve qu'à ce stade de notre incarnation, la constitution du dosage optimal est entravée. La résistance structurelle est mise à mal et tout naturellement, l'ADN s'en trouve parfois recodifié, ainsi qu'il pourra l'être de nombreuses fois au cours d'une vie, selon les modifications vibratoires intervenues chez tout individu.

L'entrechoquement est si virulent que certains nourrissons dont le corps énergétique présente une forme de fragilité ou des failles tissulaires, ne parviendront pas à rétablir l'équilibre.

Quand, à ce délicat passage, vient s'adjoindre la charge de transmissions génétiques ou celle d'une mémoire transgénérationnelle trop lourde, le processus d'incarnation proprement dit, peut alors subir des risques supplémentaires d'altération, à différents degrés.

La gravité des lésions vibratoires et/ou organiques varie d'un individu à l'autre en fonction de paramètres très divers. Les conséquences peuvent aller de la malformation ou insuffisance des systèmes neurovégétatifs et neuromusculaires aux troubles futurs de la personnalité, en passant par l'éventualité de dysfonctionnements cardiaques ou pulmonaires.

Souvent, l'autisme (en principe lié à des secrets de famille), « incubé » durant cette phase.

Là, s'implantent également les ferments de la dépression et de ses dérivés. Les circonstances de l'existence seront ensuite suffisamment nombreuses et ajustées pour en attiser la complète éclosion, puis le développement récuratif.

Plus tard, les germes de maladies auto-immunes ou de maladies pour l'instant dites « orphelines » inscrites au plus profond de tout un chacun, seront susceptibles de se réveiller prioritairement chez les sujets ayant plus difficilement que d'autres, surmonté cette période d'adaptation à la matière.

La classique jaunisse du nouveau-né est en tous cas, toujours consécutive à ce choc inéluctable. Les jeunes êtres qui n'auront décidément pas pu supporter ce challenge pour la vie, « choisiront » de capituler par ce que la médecine conventionnelle nomme sans comprendre : « la mort subite du nourrisson ».

Durant les quelques semaines suivant la naissance, toute sensation vient s'incruster au creux du noyau des cellules, en introduisant un état vibratoire sous forme d'émotions souches, dont les neurones fixeront l'empreinte dans le cerveau reptilien, lequel les transmettra aux intestins (siège de toutes les mémoires).

Ces empreintes constituent des ancrages équivalents à des implants énergétiques. Cela prépare le terrain qui favorisera la programmation des conditionnements archontiques futurs.

L'appareil cellulaire enregistre l'information selon laquelle la défaite, la douleur, la peur, la lutte, la détresse sont inhérentes à la vie.

Par conséquent, le vécu émotionnel des premières semaines du début de notre vie sur Terre déclenche un processus auquel nul n'échappe et que tout être développe inconsciemment : l'auto-détestation, l'autodestruction.

L'individu se plaint à croire que la souffrance fait partie de l'existence et qu'il n'existe pas d'autre terrain pour évoluer. (**Addiction au corps de souffrance**)

De même, la méfiance de l'inconnu, le rejet spontané des sensations de contact avec l'Energie se transforment en comportements « innés », obligeant le sujet à rechercher en grandissant, des stratégies de surprotection, d'analyse, de contrôle, afin de rationaliser pour mieux définir et comprendre ce qu'il ne s'explique pas ou le dépasse.

A la naissance, l'Energie a peur de l'état d'incarcération qui l'attend. Elle éprouve de la réticence à pénétrer dans la densité. Mais une fois qu'Elle est incarnée, le phénomène inverse se produit : l'être qui s'est si douloureusement obligé à se stabiliser dans la matière, s'interdit de retrouver les sensations ressenties au contact de l'Energie.

La terreur inconsciente de devoir éventuellement vivre à nouveau le désarroi du nourrisson prisonnier de cet « entre-deux mondes » est telle, que chez les plus jeunes, elle provoque ce que l'on nomme les terreurs nocturnes : à la tombée de la nuit, les tout-petits sont saisis d'une angoisse inexplicable, ils pleurent et trouvent difficilement le sommeil.

Certains adultes conserveront le réflexe instinctif de différer l'heure du coucher, accompagné d'une crainte obscure de la phase d'endormissement. La mémoire cellulaire les invite de façon

plus ou moins sensible, à redouter ces instants où ils vont perdre le contrôle sur leur environnement, au seuil d'un sommeil naturel ou d'une anesthésie générale par exemple.

Pour certaines personnes de sensibilité extrême, le conflit existant entre la tentation de demeurer dans l'Énergie et l'impératif à s'amarrer dans la rationalité, engendrera des formes d'inconsistance à bien des égards. Du moins, seront-elles perçues comme des êtres dérangeants du fait de leur apparent détachement face à ce que le commun des mortels appelle « les réalités ». Comme si la circulation à double sens de ces flux, ne pouvait être vécue simultanément. Il en résulte un improbable enracinement.

Plus tard, les enseignements prodigués viendront entériner l'apprentissage du « ne pas Être » dans un monde d'incompétences où la seule valeur importante se résume à la sanction.

Quelles que soit la richesse ou la teneur des savoirs intellectuels acquis, le fonctionnement cérébral ne sera d'aucune aide.

La communication entre le cerveau et les cellules s'établit à la manière d'un dialogue de sourds, selon des motivations contradictoires.

Lorsque notre Cœur émet un message appelant au mieux-être, au succès, à la plénitude, nos cellules se contractent et font barrage, car ce sont pour elles des notions inconcevables, indésirables et dangereuses contre lesquelles elles s'empressent de réagir violemment. Un message contraire est immédiatement transmis au cerveau, lui indiquant de revenir à des objectifs de vie moins ambitieux.

Par l'intermédiaire de nos pensées, notre cerveau nous fait comprendre qu'il préfère se cantonner dans des situations de basse vibration, en accord avec le taux vibratoire de la matière dont il dépend, et selon les codes émotionnels desquels nous l'avons gorgé. D'où la dissonance cognitive pratiquée par les ¾ de la population terrestre.

L'humain apprend donc très vite à intervertir les deux systèmes.

Il observe la vie avec le prisme de lecture de ses parents, porteurs des mêmes toxines de naissance, et animés des meilleures intentions du monde pour transmettre les fausses croyances.

En se calquant sur les conduites sociales de son temps, l'individu n'est jamais démenti dans ses réflexes d'actions fondées sur les conditionnements de ses aïeux.

Par conséquent, il confond tout naturellement ce que ses mémoires cellulaires l'obligent à ressentir, avec ce que son cerveau le détermine à raisonner.

Lorsqu'il se trouve en situation émotionnelle déstabilisante, le sujet ne saisit pas que ses cellules réagissent à un signe-signal en quelque sorte. La cellule ne raisonne pas, elle applique des réactions par automatisme.

Si le contexte d'une situation ressemble de près ou de loin à un ressenti correspondant à celui que les cellules ont intégré, la mémoire répond à l'impulsion nouvelle selon un schéma semblable à une mémoire de forme.

Notre système cellulaire émotionnel est conditionné depuis le premier jour à maintenir l'individu au cœur de difficultés qu'il induira lui-même involontairement, selon la programmation d'une carte-mère en quelque sorte.

L'homme ne se rend pas compte qu'il entretient spontanément un protocole d'auto-détestation et d'auto-sabotage inhérent à sa nature négativement implantée par le Système involutif sur Terre.

Il ne peut pas voir en conscience qu'il a « appris » à aimer se faire mal et à se placer en situation d'échec. Il ne peut pas s'apercevoir qu'il se maintient dans l'attitude du « chien de Pavlov ».

Les reproches que nous nous adressons à tout propos, les culpabilités que nous entretenons à notre égard, le regard réprobateur que nous nous adressons lorsque nous croisons un miroir..., tout concourt à nous condamner instinctivement, sans avoir conscience de l'impact dévastateur sur notre équilibre mental, émotionnel, énergétique et nos fonctions organiques.

Soit l'homme détourne les éléments en sa faveur, et s'applique à ne pas atteindre ses buts. Soit en cas de « réussite », il s'en punit et défait ce qu'il a pu construire quand la vie s'améliore et s'embellit à son profit.

Parce qu'elles lui sont familières, l'être se sent à l'aise dans les atmosphères de situations qui l'ont miné de l'intérieur au fur et à mesure de sa croissance.

En permanence, nos cellules appellent à être vibratoirement nourries des émotions avec lesquelles nous les avons formatées. Elles réclament les ressentis dont elles sont imprégnées, le plus souvent teintés de la notion de « culpabilité fautive ».

Il existe un proverbe africain qui stipule que : « la chèvre broute là où elle est attachée »

L'être humain obéit à des pulsions de reproduction du mal-être, tout en affirmant sincèrement qu'il s'aime, qu'il veut aller bien, qu'il fournit tous les efforts nécessaires pour contrer l'adversité (dissonance cognitive).

En fait, l'homme se ment en permanence car instinctivement, le sujet attire à lui ce qui le rend malheureux. Il ne peut atteindre ou conserver de façon pérenne, le bien-être que ses cellules ne connaissent pas et refusent parce qu'elles en ont peur.

Réviser sa pensée ne sert à rien, puisque la mémoire cellulaire la suggestionne et la dirige. Le plus souvent, l'homme entre en volvation.

Ce qui explique que l'individu demeure en quelque sorte un bébé dans un corps d'adulte, tâchant de résoudre intellectuellement des problématiques d'adultes sous la dictée pulsionnelle d'un ressenti d'enfant.

D'où le sentiment d'impuissance et/ou d'insatisfaction, d'où la recherche insatiable de perfection et/ou de pouvoir. D'où la déconvenue devant l'immense constat d'échec en bien des domaines.

La peur de la vie rend méfiant et la méfiance rend agressif.

La fracture ouverte de notre naissance, à l'origine du grand schisme de la personnalité, ouvre la voie à de nombreux socles directionnels d'où se répartiront de nombreuses branches et ramifications comportementales humaines.

SUITE DU MESSAGE DE JESHUA

Plus vous êtes attachés au résultat et moins vous l'obtenez.

L'homme en séparation fictive de la Source, se croit seul à décider pour lui-même, seul à trouver la juste solution. De cette manière, il entretient les attitudes qui concourent au risque que les choses ne s'accomplissent pas.

L'être humain a besoin de se reposer sur des certitudes, il cherche à se repérer d'après des éléments concrets qui le rassurent.

Faire confiance à l'Invisible, s'immerger dans la Conscience infinie, est une démarche très complexe pour un être humain dont l'esprit souffre compulsivement d'une exigence de démonstration.

Au lieu de demander à l'Energie de vous procurer telle ou telle chose, demandez-lui plutôt qu'Elle vous aide à vous débarrasser de tous les conditionnements cellulaires dont vous conservez les traces et les cicatrices. Lesquelles, y compris parfois par l'intermédiaire de « mémoires fantômes », vous condamnent à aborder la vie avec les yeux et surtout les états d'esprit de votre passé.

Vous n'avez rien à demander, mais juste à reconnaître que vous êtes la Totalité et qu'à ce titre vous disposez déjà de ce que votre humanité croit avoir besoin. Ce sont vos yeux humains qui ne savent pas encore le voir.

Toutefois, tant qu'il s'agit d'un discours mental, la tâche s'oriente vers l'évolution de l'homme, **sans autre objectif que celui d'engendrer un meilleur humain. Dans ce cas, l'humain est condamné à rester humain, coincé dans sa problématique.**

Le crime est pharamineux. Il entraîne tous et chacun à se perdre encore dans les fils de la matrice que personne n'a vus.

Chaque fois qu'il se sent sur le point de basculer dans une compréhension plus vaste de lui-même, chaque fois qu'il va enfin ressentir la puissance et la dimension infinie de ce qu'il EST, l'humain prend peur.

Au moment où il s'apprête à mettre en œuvre son potentiel énergétique, inconsciemment, il réincorpore à son nouvel état, la toxine tueuse par laquelle il a condamné ses cellules et son mental à l'invalidité terrestre.

La toxine mortelle, celle qui dessèche et endurecit avant de ruiner tout à fait, est le produit de toutes les désinformations inculquées à l'individu. Elle est le résultat de tout ce que les parents infligent à leur enfant, en lui apprenant patiemment à ne pas être lui-même, en lui indiquant ses limites après avoir pris soin de bien lui interdire de jamais vouloir les transgresser.

Par amour conditionnel humain pour eux, l'enfant devient ce qui lui semble qu'on ait voulu qu'il soit.

C'est-à-dire qu'il entérine le principe de la détestation de soi, comme étant le principe-même de la vie, puisque ses parents et le monde entier lui en fourniront l'illustration exemplaire.

Il ne s'aime pas parce que souvenez-vous, il a « appris » très normalement à sa naissance, à inclure cette composante dans son fonctionnement cellulaire spontané.

Que l'origine du reniement de soi relève d'un processus naturel, de la grille vibratoire verrouillées par les sombres pour asservir les masses, ou des intentions parentales inconscientes dirigées contre l'enfant, ou encore des distorsions mentales consécutives à toute éducation, il est une certitude : la structuration naturelle de l'individu consiste à se méconnaître, se sous-évaluer, se mépriser.

Bien sûr, il a été précédemment expliqué : ce phénomène échappe au contrôle du cerveau dont l'élaboration intellectuelle intentionnellement faussée, récusera forcément la reconnaissance de ces faits.

Ainsi, l'humain finit-il par croire en l'authenticité de cette personnalité fabriquée pour s'inclure. Ne sachant pas qu'il crée à la mesure de ce qu'il est, il ne peut donc pas comprendre qu'il attire l'adversité et qu'il se punit sans le vouloir lorsque sa vie semble s'améliorer.

Comme il souffre, il transmute sa lutte cellulaire en haine mentale.

Il critique, il invective, il accuse sa famille et le reste du monde. Il rugit intellectuellement : « avec tout ce que je sais, tout ce que j'ai compris, comment se fait-il que ma vie ne soit pas plus satisfaisante et agréable ? »

Cet ardent combat n'est autre que celui de la dualité sur Terre.

Cette guerre contre autrui, n'est qu'un rejet de soi.

LE SOIN QUANTIQUE

Lorsque vous entamez un soin quantique afin de vous relever, de vous décâbler des filins de la matrice, vous êtes exténués, déchirés, brisés, étourdis...

Si vous allez jusqu'au bout, dans votre intégrité, ce soin vous révélera combien l'état de votre corps matière n'est rien à côté de celui de vos corps subtils. Vous réaliserez que ces derniers sont les plus importants et qu'ils déterminent votre fonctionnement apparent.

Vous prendrez conscience que vos corps subtils, principalement le corps éthérique, portent de nombreuses blessures et plaies ouvertes. Ce qui se répercute sur l'ensemble de votre métabolisme, de vos fonctions organiques, de vos systèmes vitaux, ainsi que sur les systèmes émonctoires qui évacuent les déchets du corps.

Vous saisirez également que les dysfonctions de votre corps physique sont toutes intrinsèquement liées à vos passés, très étroitement corrélées à vos mémoires karmiques, à vos héritages transgénérationnels et autres transmissions génétiques, allant même jusqu'à porter le poids des douleurs de vos ascendants, supportées durant certaines périodes historiques dramatiques.

Sans oublier ce que nombre d'entre vous ne veulent pas reconnaître : le verrouillage hologrammique de l'Amour de soi, opéré par les comportements parentaux en particulier et familiaux en général.

Comment voulez-vous prétendre avancer, si occultez ou si vous ignorez que votre signature vibratoire a la prépondérance sur ce que vous percevez dans la réalité matricielle linéaire !

Chaque épreuve ou « attaque » des forces sombres oblige à voir de plus en plus clairement en soi pour réaffirmer qui l'on EST. C'est à chaque fois une opportunité pour exprimer plus visiblement et manifestement la Source sur la Terre.

L'Amour inconditionnel ne doit pas s'arrêter aux belles paroles.

Ensuite, après un soin, ne demeurez pas dans l'anxiété que les choses puissent se reproduire. Ne restez pas figés dans le passé, dans la mémoire des scènes vécues avant la guérison.

Le cerveau ne garde généralement que les traces des situations lourdes et douloureuses. Le reste, il les efface !

Tout ce que vous traversez en ce moment n'a qu'une seule visée : effacer à jamais l'addiction humaine à la notion ancestrale de martyr.

Attention à l'impact vibratoire de la pensée qui en elle-même est une fréquence. Une pensée résonne magnétiquement avec des égrégores assimilés à la fréquence de cette pensée

Observez l'infrastructure de l'ego : L'ego c'est la pensée linéaire, fixée sur le modèle magnétique des phénomènes d'attachement/rejet

Tandis que la Conscience est la pensée multidimensionnelle, la pensée quantique

Il faut veiller à laisser s'harmoniser et s'ajuster la conscience ancienne du petit moi, celle du véhicule, du vaisseau charnel, avec la Conscience d'Eternité : l'Essence originelle qui reprend sa juste place.

Ne persistez pas à exécuter vos tâches à reculons, sous prétexte que vos croyances vous indiquent qu'il n'y a pas d'autre choix....

Lorsque vous continuez à vous enfermer dans des actions qui ne vous apportent aucune joie ou satisfaction, interrogez-vous sur la raison qui vous entraîne à poursuivre des actes ne menant nulle part. **Généralement, cette raison est fondée sur une habitude ou un enseignement acquis dans la conscience de masse.**

Votre véhicule de chair, se trouve alors dans l'exécution d'un programme archontique, c'est-à-dire, une programmation visant à vous amenuiser, puis à vous détruire.

Ne demeurez pas immobiles, suivez la Voie qui vous rend heureux, profondément ! Pas simplement satisfaits, mais heureux, joyeux, comblés !

Ce que vous vivez actuellement est un Reparamétrage de votre corps de souffrance, un recalibrage de l'ADN ancien pour accéder à l'ADN complet, divin. **Cependant, selon le degré de sensibilité à cette métamorphose, l'Amour peut aussi être perçu par le corps de souffrance comme un agression. Tellement vous êtes conditionnés, magnétisés, polarisés, dans la souffrance.**

L'anomalie primordiale est en train d'être déstructurée. L'anomalie, c'est-à-dire le schéma inversé de la conscience humaine par la conscience archontique. Également le processus d'inversion à la naissance, selon l'exemple donné plus haut.

Le feu de l'Amour dans vos vies, symbolise le murmure de la Présence divine en vos Cœurs. Au sein du tumulte de la vie quotidienne dans le chaos du monde, l'enthousiasme qui vous porte, redessine un arc-en-ciel de couleurs vives, au milieu des paysages assombris par la morsure des coups de semonce que tentent les énergies involutives, pour ternir votre Lumière et confondre votre Connaissance de la Vérité.

Votre exaltation de vie, vous maintient dans l'éternel Présent, en accueillant ce qui EST, sans vouloir changer quoi que ce soit selon les principes de l'ego, mais en activant la Lumière de Dieu/Guidance pour créer, restaurer, combler, expander la Création.

Tout ce qui en vous, n'est pas irrigué par l'Amour, se fige, se fane, se détériore ou se bloque, vous condamnant à poursuivre le chemin de la dualité, du doute, de la survie.

Tandis que la flamme de l'Amour en vous, oriente votre parcours de manière sûre et vous procure la Sécurité, sans vous enfermer dans des cadres rigides ou des définitions linéaires.

Généralement, l'être humain séparé, lutte sa vie durant parfois, pour devenir à tout prix ce qu'on lui enjoint d'être. Cela fait partie des fonctionnements conditionnés, qui obstruent votre route, sans que vous n'y preniez garde. Cependant la ligne d'horizon que vous cherchez à atteindre, est par définition, un plan qui s'éloigne au fur et à mesure que vous tentez de vous en approcher.

La Joie de Dieu en vous, est cette part non linéaire, non soutenue par le mental, cette part enfiévrée d'Amour qui regarde le Chemin et le parcourt en le respectant.

Si vous faiblissez dans votre Ferveur et votre Confiance en la Lumière, alors vous reniez Dieu en vous, vous asphyxiez le feu sacré de votre Âme.

Dans ce cas, il faut vite vous reprendre. Il faut immédiatement réaffirmer qui vous ÊTES et n'en plus démordre, en suivant les Instructions divines qui vous sont distillées, en vous illustrant à travers les manifestations de votre Cœur, à travers tout ce qui vous est donné de vivre, de penser, de vibrer.

Votre mental ne peut percevoir que l'Onde de vie primordiale, la Lumière du Soleil central en vous, ne s'oppose pas à l'Ombre ni ne la combat ! Toute lutte mentale la renforcerait.

La Lumière en vos Cœurs absorbe le sombre implanté par la conscience archontique tout simplement, le faisant disparaître si vous-mêmes, ne persistez pas à vous fixer sur ce que votre ego vous oblige à ressentir illusoirement.

Vous êtes tous une extension de la Source, du Tout, de l'Unité universelle. Vous coexistez dans un Espace sacré d'Unité, toutefois il s'agit d'interstices cosmiques se situant à des degrés d'Évolution différents, du plus archaïque au plus pur.

Ces différents espaces vibratoires sont infinis, variés, vivants. Le mouvement et le renouvellement sont permanents, dans un éternel instant présent, sans cesse renouvelé. Il vous appartient de vous connecter à la fréquence du canal qui vous convient, selon la vibration personnelle que vous entretenez. **C'est pourquoi, dès que vous commencez à vous éloigner d'elle, par vos actes d'Amour sur la Terre, l'ombre essaie toujours et encore de vous retenir par tous les moyens (les constructions hologrammiques de la matrice involutive, les effets spéciaux, très suggestifs mais totalement faux).**

Il est à la fois si aisé, et si compliqué de saisir pourquoi vous aviez décidé d'oublier que vous étiez Dieu !

C'est ce défi qui est aujourd'hui présenté à l'humanité, et c'est ce que la majorité d'entre vous est en train de vivre dans des soubresauts très déstabilisants.

Vous êtes en train de découvrir que vous appartenez à ce grand Tout dont vous possédez tous les Attributs, alors que vous vous débattez encore un peu avec les miasmes du passé.... Par conséquent vous ne parvenez pas à manifester réellement dans la matière, ce dont vous savez pourtant être le détenteur. Sachant également que vous êtes venus vous incarner dans l'intention de Servir la Lumière et de représenter la Source au sein des mondes de basses fréquences. **C'est ce programme d'affrontement, du combat de la dualité qui doit être désamorcé.** Par le

biais d'espaces sombres traversés dans la douleur, le désarroi, les larmes, vous vous transformez néanmoins, vous vous hissez par-là, vers des fréquences d'Amour pur...

En rencontrant des espaces cognitifs divers, vous traversez l'amnésie de la Conscience. Vous expérimentez la capacité à s'oublier, afin de mieux vous Reconnaître en tant que Soi-divin, en pleine Connexion à la Source. Vous vous reconnectez en qualité d'Être-Source, individualisé dans l'action, c'est-à-dire avec la capacité à vous mouvoir dans la forme, en ayant dépassé l'état d'amnésie de la conscience divine.

Le temps est venu pour que vous puissiez évoluer à l'extrême, au-delà de toute densité. **Votre Unité avec Dieu, consiste à saisir que cet état vous Unit d'emblée avec tout ce que Dieu EST.**

Vous éveillant à ce qui est plus profond que votre personnalité, quelque chose qui ne se fonde plus sur des concepts intellectuels, culturels égoïques, vous pouvez ressentir la Connexion avec l'Invisible, avec la Vie divine qui ne s'identifie à rien de tout ce que vous pouviez connaître ou étiqueter auparavant.

Vous détectez plus facilement le montage des jeux du mental, l'emplacement et la nature des pièges matriciels dans lesquels vous vous seriez embourbés encore très récemment. Vous pouvez réaffirmer votre Vérité d'Être divin avec un inébranlable aplomb.

Pour cela vous êtes Aimés et soutenus au-delà de tout ce que vous pouvez concevoir à ce jour...

Mon contact est le suivant : arwen.delareault@gmail.com

LE SITE **frequencescelestes.fr**

<https://www.facebook.com/FrequencesCelestes/>

<https://www.youtube.com/channel/UCiS5NfKeXmZSTgVSAv79Xbg>